



EN LA CUMBRE PARTICIPARON LÍDERES MUNDIALES Y EXPERTOS.

EE.UU. y Reino Unido no firman la declaración sobre una IA ética

Estados Unidos y el Reino Unido no firmaron la declaración emitida ayer por la cumbre de París sobre la inteligencia artificial (IA), que pide que la aplicación de esta tecnología sea abierta y ética. Un total de 60 países y entidades supranacionales, como la Unión Europea (UE), se sumaron a la declaración, que establece que una de

las grandes prioridades debe ser "velar para que la IA sea abierta a todos, inclusiva, transparente y ética".

Entre los firmantes figuran los 27 Estados de la Unión Europea (así como la propia UE), China, India, Japón, Australia, Canadá, Brasil, Chile y el Vaticano.

Poco antes del acuerdo alcanzado, el vicepresidente de EE.UU., JD Vance, dejó

claro en la cumbre la oposición de la administración de Donald Trump a un enfoque basado en la regulación y a una gobernanza global de la tecnología.

Afirmó que "una regulación excesiva de la IA podría matar a un sector en plena eclosión" y que tiene "implicaciones revolucionarias", antes de lamentar que a veces "nuestras res-

puestas tienden a ser demasiado cautas, de aver-sión al riesgo".

Vance también recalcó que "Estados Unidos es el líder en inteligencia artificial y queremos que siga siendo así". En cuanto al Reino Unido, el primer ministro Keir Starmer no participó y su gobierno aseguró que no firmó la declaración por "interés nacional".